
Câmara Municipal de Taquaritinga 
- Estado de São Paulo - 

 

 

 
 
 
   
  
 
 

 
 
 

 
EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE TAQUARITINGA – SP 
 

 
 

O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as formalidades 

regimentais, ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, para que encaminhe a esta Casa de Leis, em 

tempo hábil, as seguintes informações: 

1) Qual o valor do aluguel pago pelo imóvel que abrigava a ETAM Santa Cecília e 

agora abrigará o Projeto Guri; 

2) Qual o valor do IPTU do referido imóvel; 

3) Os motivos que levaram a municipalidade a optar por um imóvel alugado, 

tendo em vista a promessa diante da compra do prédio da Stéphani de que um dos objetivos era 

entregar todos os imóveis alugados pela Prefeitura, centralizando tudo na denominada “Cidade 

Administrativa”; 

4) Por qual motivo o Projeto Guri não foi abrigado em algum próprio público, 

como, por exemplo, o prédio instalado na Praça Dr. José Furiatti, localizado defronte a Santa 

Casa, sugerido inclusive por este vereador. Outra opção, a fim de cumprir o prometido e 

entregar os prédios alugados, tão logo fossem desocupados (fato ocorrido quando da mudança 

da ETAM para a sua sede original), seria utilizar a parte inferior da Câmara, junto com a 

Biblioteca, Museu e Secretaria Municipal da Cultura e Turismo. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner Antonio 

Sendão Accorsi, em 03 de fevereiro de 2020. 
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